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Entrevista / Lorenzo Córdova (Consejero Presidente del INE).– 
 

 “Hay quienes sostienen que en México se hacen fraudes y que por eso es 
necesario una reforma electoral, con mucho respeto creo que esos son 
diagnósticos equivocados porque no solo no hay fraudes, no existiría lo que hoy 
estamos viviendo en términos de cambio de poderes, de triunfos que no son 
definitivos ni permanentes, sino que en cada elección los propios ciudadanos 
juzgan a los partidos, a los candidatos. Nuestro sistema electoral funciona, 
funciona muy bien, el INE y el Tribunal Electoral son instituciones muy 
reconocidas a nivel internacional y por supuesto que hay ámbitos de mejora en 
nuestro sistema electoral, avoquémonos a ello, pero no trastoquemos lo que 
funciona bien”.  
 

https://drive.google.com/file/d/1M5UBfFwip5jFwxFECLpkmZMCYe_PzADd/view 
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